

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA JUSTICIA E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

RELACIONES INSTITUCIONALES Y
PORTAVOZ DEL GOBIERNO

ADMINISTRACION LOCAL

EDUCACION

SALUD

DESARROLLO RURAL Y MEDIO
AMBIENTEASUNTOS SOCIALES FAMILIA
JUVENTUD Y DEPORTE

CULTURA Y TURISMO

OBRAS PUBLICAS TRANSPORTES Y
COMUNICACIONESVIVIENDA Y ORDENACION DEL
TERRITORIO

INNOVACION EMPRESA Y EMPLEO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Presidente Sanz recibe al Club Ribera de Navarra por su ascenso a la división de honor

La entidad tiene equipos en todas las categorías de fútbol sala y una escuela de formación donde adiestra a 85 niños de entre 4 y 10 años

Viernes, 10 de junio de 2011

El Presidente en funciones del Gobierno de Navarra, Miguel Sanz Sesma, ha recibido esta mañana en el Salón del Trono del Palacio de Navarra a los directivos y jugadores del [Club Ribera de Navarra de fútbol sala](#) con ocasión del ascenso del equipo a la división de honor de este deporte.

El Presidente ha estado acompañado en la recepción por la consejera en funciones de Asuntos Sociales, Familia, Deporte y Juventud, María Isabel García Malo, y por el alcalde de Tudela, Luis Casado. La delegación del Club ha estado encabezada por su presidente, José Luis Ruiz Arriazu.

El Club Ribera de Navarra tiene 51 jugadores con ficha en todas las categorías de fútbol sala y una escuela de de fútbol en la que se forman 85 niños. La distribución de las fichas deportivas por categorías es: División Plata, 10; 1ª Nacional B, 14; Juvenil, 12; Infantil, 7, y Cadete, 8.

Sanz ha afirmado que “es un motivo de satisfacción enorme poder recibir a quienes se han hecho merecedores de figurar en la división de honor de fútbol sala que, conjuntamente con el otro equipo que en la actualidad está compitiendo en esta categoría, hacen de nuestra comunidad un referente en la disciplina deportiva del fútbol sala”. “Creo sinceramente que es un momento para felicitaros a todos los que habéis hecho posible esta



El Presidente Sanz entrega un obsequio al presidente del Club Ribera de Navarra, José Luis Ruiz, en presencia de la consejera García Malo.



El Presidente Sanz y autoridades con la directiva y plantilla del Club Ribera de Navarra.

gesta”, ha añadido.

En representación de la plantilla, el jugador Cassio Silva ha agradecido al Gobierno de Navarra por el recibimiento y “por el reconocimiento institucional que conlleva” y ha indicado que la temporada que viene “buscaremos dejar a Navarra en los más alto posible”.

Historia del Club Ribera de Navarra

El Club nació por una iniciativa del actual presidente, José Luis Ruiz Arriazu, a raíz de que participara como árbitro en el Campeonato de Fútbol Sala de Tudela. A principios del año 2001, una reunión celebrada por José Luis Ruiz y un grupo de promotores puso en marcha el proyecto que se materializó en marzo de ese año.

Desde ese momento, la historia del Club Ribera de Navarra es la siguiente:

- En el primer año de competición, la temporada 01/02, el club milita en Primera Nacional "B" y el equipo está compuesto por una selección de jugadores veteranos del campeonato de Fútbol Sala de Tudela.

- En la temporada 02/03 el club cuenta con tres equipos. El primero continúa en Primera Nacional "B", al que se añaden un equipo juvenil y un cadete. En esta temporada, el equipo juvenil asciende a la categoría de juvenil nacional.

- En la temporada 03/04, el juvenil nacional juega sus partidos por el norte de España realizando una digna campaña y dar a conocer al nombre del club.

- En la campaña 04/05, el club se fusiona y absorbe al club Metales San Jorge y ocupa una plaza en Primera Nacional A, que, sin embargo, perdería esa misma temporada. En esta temporada, el club tiene ya cinco equipos en diferentes categorías: Primera Nacional A, Primera Nacional B, Primera juvenil y otro en Segunda juvenil, y un equipo cadete.

- La temporada 05/06 se dedica a la puesta en marcha de la Escuela de Fútbol Sala y a la preparación de la plantilla para acometer en la siguiente campaña el ascenso a Primera Nacional A.

- En la temporada 06/07 se consigue el objetivo de ascenso a la la Primera Nacional A, cuando aún faltaban cuatro jornadas para finalizar la campaña. En este año se inaugura la Escuela de Fútbol Sala para niños con edades comprendidas entre 4 a 10 años y el club cuenta con dos equipos juveniles y un equipo cadete.

- En la temporada 07/08 se comienza a trabajar para lograr el ascenso a la División de Plata. El Club tiene en esta temporada cuatro equipos: Primera Nacional A, el Primera Nacional B y dos equipos juveniles, además de la escuela para niños de 4 a 10 años.

- En la temporada 08/09 se alcanzó el objetivo del ascenso a la División de Plata. En esta temporada el club cuenta también con el equipo de Primera Nacional B, un equipo juvenil y la escuela.

- En la temporada 09/10, el Club juega en División de Plata y en la primera vuelta acusa la falta de madurez para esa categoría, lo que lleva a la última posición y con la salvación muy lejana. El club y el patrocinador realizan un esfuerzo por mantenerse en la categoría, aumentan los refuerzos deportivos y cambian al entrenador, lo que lleva a una exitosa segunda vuelta y a que, en la última jornada, el equipo consiga mantenerse en la categoría. Este año el club tiene al equipo filial que juega en Primera Nacional B y la escuela, que sigue aumentando la matrícula.

- En la temporada 10/11, el objetivo fue jugar los play-off de ascenso. Este año el club celebra su décimo aniversario y ha logrado el ascenso a Primera División. Además, los equipos filiales consiguen los subcampeonatos de copa en la categoría de Primera Nacional B, juvenil y cadete. En esta temporada, el club cuenta con un equipo en Primera Nacional B, un equipo juvenil, un equipo cadete, un equipo infantil y la Escuela de Fútbol Sala con 85 niños de entre 4 a 10 años.

La junta directiva del Club está formada por: José Luis Ruiz, presidente; Samuel Pozos López, vicepresidente; Óscar Ibarra García, tesorero; Javier Igea Buñuel, secretario, y Javier Ruiz Arriazu, Luis Miguel Buñuel Sainz, Alberto Ramírez Arregui, José Antonio León Izquierdo, José Manuel Alves Rodríguez,